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６月議会

障
害
者
に
厳
し
い
岡
山
市

　

65
歳
に
な
っ
た
障
害
者
は
、
そ

れ
ま
で
受
け
て
い
た
障
害
者
福
祉

サ
ー
ビ
ス
か
ら
介
護
保
険
に
移
行

さ
せ
ら
れ
ま
す
。
し
か
し
、
介
護

保
険
を
申
請
し
て
も
介
護
度
５
に

な
ら
な
い
限
り
、
障
害
福
祉
サ
ー

ビ
ス
の
上
乗
せ
が
で
き
ず
、
64
歳

ま
で
の
サ
ー
ビ
ス
量
を
大
幅
に
削

ら
れ
る
の
が
岡
山
市
の
実
態
で

す
。
こ
ん
な
に
厳
し
い
条
件
は
岡

山
市
だ
け
で
す
。

陳
情
採
択
で
前
進
に
期
待

　

65
歳
に
な
っ
て
も
介
護
度
に
関

わ
ら
ず
64
歳
ま
で
と
同
じ
サ
ー
ビ

ス
が
受
け
ら
れ
る
よ
う
介
護
度
の

条
件
の
撤
廃
を
求
め
る
陳
情
が
、

自
民
党
・
無
所
属
の
会
以
外
の
賛

成
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。
岡
山
市

は
議
会
の
意
思
も
尊
重
し
、
条
件

撤
廃
を
進
め
る
べ
き
で
す
。

そ
も
そ
も
介
護
保
険
へ
の
移
行

を
強
要
す
る
べ
き
で
は
な
い

　

こ
ま
切
れ
サ
ー
ビ
ス
に
な
る
介

護
保
険
と
長
い
時
間
の
見
守
り
も

含
ま
れ
る
障
害
者
福
祉
サ
ー
ビ
ス

は
介
護
の
質
が
違
い
ま
す
。
ま
た
、

働
け
な
い
障
害
者
に
ま
で
65
歳
に

な
っ
た
ら
一
割
負
担
を
強
い
る
介

護
保
険
に
移
行
す
る
こ
と
自
体
を

止
め
る
べ
き
だ
と
、
引
き
続
き
訴

え
て
が
ん
ば
り
ま
す
。

『障害者６５歳問題』 で改善を求める陳情採択
岡山市は議会の意思を尊重するべき

6 月 議 会
トピックス

↑本会議場での陳情の採決状況〔起立：賛成、着席：反対〕（６/ ２７）

↑個人質問に立つ田中のぞみ議員（６/ １９）

共産党

公明党
市民ネット

新風会

明政クラブ

自民・無所属の会

住所 園名 定員

北区 新庄上 もみの木 75 人（新設）

北区 辛川市場 白ゆり 30 人（増員）

中区 倉田 ゆりかご 30 人（分園）

中区 祇園 菜の花 90 人（新設）

中区 沢田 こうほく第二 110 人（新設）

中区 江崎 操南 60 人（分園）

中区 桜橋 岡山協立 30 人（増員）

　認可保育園が７園増えます

　希望の保育園に入れない「保留児童」は 6 月 1 日時点で 891

人います。田中のぞみ議員は市民のみなさんと署名活動など進

め、早急に認可保育園を整備するよう求め続けてきました。７

園の新・増設が認められました。合わせて 425 人の定員が増え

ることになります。2016 年 4 月までに順次開園します。
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市
立
園
つ
ぶ
し
～
幼
稚
園
・
保
育
園
～

　

岡
山
市
は
、
市
内
を
30
の
保
育
提
供
区
域
に
区
切
り
、

認
定
こ
ど
も
園
に
移
行
す
る
候
補
園
を
決
め
ま
し
た

（
左
表
参
照
）。
そ
れ
以
外
の
市
立
幼
稚
園
、
保
育
園
は

民
営
化
・
統
廃
合
す
る
と
し
て
い
ま
す
。　

富
吉
新
斎
場
は
危
険

　

北
区
富
吉
の
新
斎
場
建
設
に
関
連
し
、
６
月
14
日
に

地
元
で
２
回
目
の
学
習
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
東
京

都
市
大
学
の
青
山
貞
一
教
授
が
①
安
定
型
処
分
場
の
危

険
性
、
②
自
身
の
軽
井
沢
の
別
荘
地
よ
り
高
い
土
地
単

価
で
購
入
し
て
い
る
こ
と
、
③
候
補
地
決
定
ま
で
の
非

民
主
的
な
手
続
き
に
つ
い
て
、
等
講
演
さ
れ
ま
し
た
。

　

何
が
埋
ま
っ
て
い
る
か
わ
か
ら
な
い
産
廃
跡
地
に
公

共
施
設
を
建
設
す
る
べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

田中のぞみブログ　http://nozomit.brogzine.jp/　フェイスブック　　http://facebook.com/nozomit815/

　９月議会予定

８月２７日  常任委員会
９月２日 ９月議会開会
　　８日～１０日 代表質問
　１１日～１９日 個人質問
９月２２日 常任委員会
９月２６日 閉会
　※ぜひ傍聴にお越しください。

６月議会個人質問
６月議会
個人質問 田中のぞみの主な質問内容と市の回答要旨

地域ねこ活動の支援を
Ｑ：野良ねこが減る方法は、地域ねこ活動以外にない。
モデル地区ではすでにいろいろな成果が出ている。
３年のモデル期間が今年で終わるが今後、市はどの
ように取り組むのか。点から面への支援をどう考え
るか。目標や方針を持つべきではないか。

Ａ：６月末に初めてモデル地区の市民と懇談会を開催
する。今秋までに成果をまとめて今後の方針を出す。
前向きに検討する。

市立園つぶしをやめるべき

Q：市内の１２０近くある市立幼稚園と保育園を３０

の認定こども園に絞り残りは統廃合・民営化の対

象と新聞報道までされているが、公立の役割につ

いて議論があったのか。

A：ない。これからになる。

認定こども園の課題について

Ｑ：幼稚園児と保育園児が同じクラスに編成されるが、

夏休み等の期間はどうするのか。教職員の待遇はど

うなるのか。調理室は？定員は？

Ａ：調理室は整備する方向。長期休業中は、保育園児

と休みの幼稚園児に差が出ないよう教育内容を見直

す。教職員の待遇や定員については今後。

障害者は６５歳で死ねというのか。
Q：Ａさんは６４歳まで月に２４９時間の介護サービス
を受ける重度障害者。６６歳のこの４月に介護度５
から４に変更になり、月約７０時間の介護時間へと
大幅に削られるところだった。生きていけない。介
護度５にならない限り、上乗せサービスを支給しな
い岡山市のローカル基準の根拠は何か。

Ａ：市の上乗せ基準で「日常生活を営むことが困難で
あると認めたとき」と規定しており、それはすなわ
ち介護度５であると考えている。

Q：介護度４は、上乗せサービスが要らない。介護保険
だけで十分だとお考えか。

Ａ：介護度４以下は介護が満たされているから、上乗
せは必要ない。Ａさんの場合は変更申請をして介護
度５に戻った。認定は適切に行われている。

Ｑ：介護度２でも寝たきりのＢさんの例、視覚障害だ
と要支援にしかならないＣさんの例がある。障害者
は６５歳になったら、介護量が半分以下に減らされ
生活の質を大きく損なわされるのか。介護度４以下
の障害者の数を把握しているのか。

Ａ：膨大なデータで把握できていない。
Ｑ：実態も把握せずに決めつけている。まず、実態調
査をするべきだ。

Ａ：約束はできないが、研究する。

市民の意見を聴く会：８月２１日（木）１３時半～

　　　　　　　　　　市役所内にて

市政トピックス

陳情件名 共産党 結果

ペット霊園の設置等に関する条例の制定に
ついて ○ ○

日本政府に核兵器全面禁止のための決断と
行動を求める意見書の提出について ○ ×

介護保険対象者の障害者総合支援法の福祉
サービス上乗せ条件の撤廃について ○ ○

北区の
認定こども園候補
　岡南　幼・保

　今　幼

陵南　幼

鹿田　保

岩井　保

南方　保

伊島　幼

野谷　幼・保

御津　幼・保

建部　保

中山　幼・保

庄内　保


